

## ***Grabkreuz aus Metall gefunden***

Kerpen, 09.06.2020

Im Rahmen von Unterhaltungsarbeiten durch den Erftverband wurde in der Erft im Bereich des Friedhofes Türnich ein hochwertiges Metallkreuz gefunden. Es wird vermutet, dass dieses Metallkreuz im Rahmen eines Vandalismusschadens vor geraumer Zeit von einer Grabstätte des Friedhofes Türnich entwendet wurde.

Die Friedhofsverwaltung Kerpen bittet daher mögliche Geschädigte, sich (gegen exakte Beschreibung des Grabkreuzes bzw. unter Erbringung eines Eigentumsnachweises) unter den Rufnummern 02237 / 58-621 / -638 zu melden.